

Marabana 2020 de manière virtuelle pour la vie

Image not found or type unknown



Image: Radio Rebelde

La Havane, 23 nov. (RHC).- Carlos Gattorno, directeur du Marabana, le marathon de La Havane s'est félicité du succès de l'événement de cette année. Il a mis en relief la répercussion et la grande participation au marathon organisée de façon virtuelle cette année pour éviter la contagion du Covid-19.

Il a souligné que des milliers de coureurs de différents endroits à Cuba et à l'étranger y ont participé cette fin de semaine.

En ce qui concerne la présence étrangère, il a rappelé que les nations ayant le plus grand nombre de participants confirmés sont l'Italie, les États-Unis, le Mexique, la Colombie, le Royaume-Uni, la Nouvelle-Zélande, l'Australie et l'Allemagne, bien que d'autres pays comme la Finlande et la Russie se soient joints à eux, pour n'en citer que deux.



Radio Habana Cuba